

■ **Magenta.** Le collège a remis des récompenses à l'issue de son concours



Les maîtres de l'orthographe

Le collège de Magenta a récompensé vendredi les lauréats de son concours d'orthographe organisé, pour la deuxième année consécutive, par les professeurs de lettres. Tous les niveaux étaient concernés et cette année, de nombreux CM2 des écoles du secteur ont également planché, aux côtés des sixièmes. Avec à l'honneur Guy de Maupassant.

La remise des récompenses a réuni les trois finalistes de chaque niveau, soit une quinzaine de lauréats, qui sont repartis avec les lots qu'offrait l'association des parents d'élèves. Les collégiens des ateliers théâtre en quatrième et en troisième se sont chargés des intermèdes avec des saynètes hautes en couleur sur le thème de la lecture d'une dictée. Stendhal a beau avoir dit que « l'orthographe ne fait pas le génie », talent et enthousiasme étaient réunis, ce vendredi !